



Bien vrai qu'il n'était pas dans la liste des 36 joueurs présélectionnés récemment par Antonio Conceição, le coach des Lions Indomptables, pour les prochaines journées FIFA du mois de juin prochain.

Gros coup dur pour Jean-Pierre Nsame. L'international camerounais s'est blessé le week-end passé lors de la 35e journée de la Super League suisse. Son club, les Young Boys de Berne, se sont facilement défaits de Lucerne (5- 2). Une rencontre au cours de laquelle Jean-Pierre Nsame a inscrit son 19e but de la saison à la 74e minute, avant d'être remplacé quatre minutes plus tard à la suite d'une blessure.

Victime d'une déchirure du talon d'Achille droit, l'attaquant de 28 ans va subir une opération chirurgicale dans les prochains jours et une convalescence qui va l'éloigner des terrains durant au moins 06 mois, apprend-on.

Une situation qui vient briser le rêve du meilleur joueur du championnat de Suisse lors des deux dernières saisons, quant à une convocation pour la CAN de l'année prochaine au Cameroun.

Certes, il n'était pas dans la liste des 36 joueurs présélectionnés récemment par Antonio Conceição, le coach des Lions Indomptables, pour les prochaines journées FIFA du mois de juin. Mais, rien ne laissait non plus croire croire que le technicien portugais n'allait pas miser

sur le meilleur buteur camerounais en Europe pour de la CAN 2021.

En mars dernier, dans une interview accordée à **FIFA.com**, l'attaquant camerounais Jean-Pierre Nsame, disait être prêt à retourner en sélection nationale « si les choses sont arrangées ». « **Tant qu'on ne me parle que du terrain, les à-côtés ne m'intéressent pas. Donc envisager de venir, bien sûr. Dans un contexte où tout va bien** », avait déclaré Nsame.

Dans une autre interview accordée à **Goal**, le 18 février 2021, le serial buteur des Young Boys de Berne, avait dit ne pas être prêt à jouer en sélection camerounaise pour la simple raison qu'il s'occupe de sa famille. Ainsi donc, le footballeur avait longtemps décliné les différentes convocations du sélectionneur national. « **Cela fait un an que le Cameroun m'appelle, mais je ne peux pas y aller. La raison est simple : ma fille habite en France et est rentrée à l'école** », avait-il confié au média français **Goal**.

Des propos qui ont suscité le courroux de l'encadrement technique des Lions Indomptables. « **La sélection nationale ne se gère pas sur des états d'âme ; un moment on vient, un moment on ne vient pas. Quand on veut venir en sélection, on le prouve par des actes.** », avait regretté Antonio Conceição.
